

Wesel, den 07.01.2021

## Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der GGS Innenstadt,

folgende Nachricht erreichte uns soeben aus Düsseldorf:

Ab Montag, den 11. Januar 2021 gelten nach den Beratungen und Beschlüssen der einzelnen Gremien des Bundes und des Landes NRW nun folgende Regelungen, die wir auch noch einmal auf unser Schulsystem angepasst haben:

1. Der **Präsenzunterricht wird ab sofort bis zum 31. Januar 2021 ausgesetzt** und es wird grundsätzlich für alle Jahrgangsstufen **Distanzunterricht** erteilt.  **Schule geschlossen!**
2. Der **Distanzunterricht** wird an unserer Schule durch die Einrichtung der Schleuse im Erdgeschoss gewährleistet. **(Abgabe- und Abholungszone)** **Jeden Montag** können die neuen Pakete abgeholt werden und bearbeitete Pakete wieder abgegeben werden!  
Die Schule ist **von 8.00 – 15:00 h** dafür geöffnet, so dass Sie über den Tag verteilt, hier zur Schule kommen können.  
→ **Achtung: Bitte achten Sie hier auch auf die Informationen der einzelnen Klassenlehrer\*innen in SDUI (Es könnte hier auch zu anderen Absprachen kommen!)**
3. **Alle Eltern sind aufgerufen, ihre Kinder - soweit möglich - zuhause zu betreuen, um so einen Beitrag zur Kontaktreduzierung zu leisten!**  
→ Bitte informieren Sie sich außerdem über die Möglichkeit, Kinderkrankengeld für 2021 in Anspruch nehmen zu können!
4. Ab Montag, den 11. Januar 2021, findet ein **Betreuungsangebot** für diejenigen Schülerinnen und Schüler statt, **die nach Erklärung Ihrer Eltern nicht zuhause betreut werden können oder bei denen eine Kindeswohlgefährdung nach Rücksprache mit dem zuständigen Jugendamt vorliegen könnte.**  
→ das Anmeldeformular ist als Anlage beigefügt!  
→ **Falls Sie Betreuung benötigen, brauchen wir so schnell wie möglich Planungssicherheit und Ihre Anmeldung bis morgen zum 8.1.2021!**

5. Die Betreuung findet zeitlich im Umfang des regulären Unterrichts- und Ganztags- bzw. Betreuungszeitraums, bei Bedarf auch **unabhängig vom Bestehen eines Betreuungsvertrages** statt.
6. Während der Betreuungsangebote in den Schulen findet **kein regulärer Unterricht** statt. Vielmehr dienen die Betreuungsangebote dazu, jenen Schülerinnen und Schülern, die beim Distanzunterricht im häuslichen Umfeld ohne Betreuung Probleme bekämen, die Erledigung ihrer Aufgaben in der Schule **unter Aufsicht** zu ermöglichen. **Diese Schülerinnen und Schüler nehmen - auch wenn sie sich in der Schule befinden - am Distanzunterricht ihrer jeweiligen Lerngruppe teil.**



Die nunmehr getroffenen Regelungen sind angesichts der nach wie vor sehr angespannten und äußerst unsicheren allgemeinen Infektionslage erforderlich. Die grundsätzliche Entscheidung für einen Distanzunterricht bis Ende Januar 2021 leistet zudem einen Beitrag dazu, den Fokus klar auf einen **möglichst guten Distanzunterricht** zu legen und zusätzliche organisatorische Belastungen der Lehrkräfte – aber auch für das Schulsystem - zu vermeiden.

Wir wünschen Ihnen trotz aller Umstände alles Gute, Gesundheit und Glück für das Jahr 2021. Bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße



Astrid Wahl-Weber, Rektorin